



Pièces	2 Pièces
Superficie	42 m²
Référence	10321
Prix	295 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Maison 2 pièces avec jardin nous vous présentons cette maison de 2 pièces de 42 m² à Antibes (06600). Son intérieur propose une chambre et une salle de bains et un wc indépendant. En annexe un garage fermé. La maison est complétée par un jardin. Au sein d'une résidence de standing composée de deux piscines, un terrain de tennis et un terrain de pétanque, vous êtes situé à quelques pas de la plage et à moins de 5 minutes à pied de toutes les commodités (boulangerie, boucherie, supermarché etc...). Des écoles du primaire et du secondaire sont implantées à moins de 10 minutes à pied, tout comme ...

One-bedroom house with garden for sale: located in Antibes (06600), this one-bedroom house is laid out over a total living area of 42 m². It has a bedroom and a bathroom. Regarding outdoor space, the property offers a garden, great for taking in the sunshine. This is a semi-detached house. Owners will have the use of a garage. Primary and high schools can be found within a 10 minute radius. Transport links are provided in the form of the bus line Ir200h. Entertainment and cultural facilities in the vicinity include a tennis court and a swimming pool. There are also lots of restaurants, ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr